





BOLETIN COMERCIAL

COTIZACION del colegio de corredores de la plaza, hoy día de la fecha.

Londres, 9 días fecha 48 20 á 48 25
Paris, 8 días vista, 5 04
Marsella, 8 días vista, 5 04

Table with columns for 'CAMBIOS', 'DIA', 'CANTIDAD', 'DIA', 'DIA'. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Almería, Almería, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Cartagena, Castello, Coruña, Madrid.

Descuento de letras Banco de España 5 0/0 anual.
Valencia 19 de Agosto de 1880.—El Sindicato, Adolfo Torrens.

Movimiento del puerto.

Buques entrados y salidos el día 19 Agosto.

Table with columns for 'ENTRADOS' and 'SALIDOS'. Lists ship arrivals and departures with details like ship name, origin, and agent.

Fomento.—Real orden autorizando á la Diputación provincial de Granada para crear en dicha ciudad una Escuela Normal superior de maestras.

Gracia y Justicia.—Real decreto conmutando por la de cadena perpetua la pena de muerte impuesta á Joaquín Aparici por la Audiencia de Valencia por el delito de asesinato.

Avisos Corporaciones

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Valencia.—Calle de San Cristóbal, núm. 8.—Operaciones verificadas en la semana del 6 al 13 de Agosto de 1880.—18 inyecciones ordinarias de las cuales 4 han sido de nuevos inyectados.—24 idem escolares.—2 idem a plazo fijo.—10 reintegros de cantidades impuestas.—597 prestamos facilitados.—335 idem cancelados.—785 Operaciones por las que han entrado en caja; 59.455 rs 87 céntimos.—Y salido; 57.187 rs 43 céntimos.—V.º B.º.—El vocal de turno, Capelastegui.—El contador, P. A.—Rafael Mata.

Parte Mercantil

BOLSA.

Cotización oficial del día 18 de Agosto.

Table with columns for 'FONDOS PUBLICOS', 'ULTIMOS PRECIOS', and 'MOVIMIENTO'. Lists bond prices and movements for various government securities.

Advertisement for D. JUAN SOL Y SUAY, Canciller-Registrador y Oficial 1.º de la Secretaría de esta Audiencia. Includes text: 'HA FALLECIDO. R. I. P.' and details about his death and funeral arrangements.

Variedades

TODOS PUEDE TENER RENTAS. Con este significativo y hasta filosófico lema publica nuestro apreciable colega El Eco de Navarra un razonado artículo que merece ser reproducido con preferencia á otros escritos de carácter meramente político que solo contribuyen á exaltar las pasiones sin dar una fórmula práctica, un consejo saludable para suavizar las asperezas de la vida y mejorar la suerte del obrero.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular. Madrid 18 Agosto 1880. Sr. Director de LA UNION CATOLICA. Muy señor mío y querido amigo: Grande animación reina en el campo fusionista con motivo de la reunion que ayer celebraron en San Sebastian los prohombres de ese partido.

Ultima hora.

Servicio particular DE LA UNION CATOLICA. Coruña 18.—A las siete de la mañana de hoy ha fundeado en este puerto el vapor correo «Barcelona» del marqués de Campo.

Boletín Oficial.

La Gaceta del día 18 publica las siguientes disposiciones: En vista de la dudaz tentativa de robo perpetrada por el interior de las alcantarillas...

Advertisement for Observatorio Meteorológico de la Universidad de Valencia. Includes a table with columns for 'Termino', 'Humedad relativa', 'Direc. del viento', 'Fuerza del viento', 'Esta de cielo'. Lists weather data for August 19, 1880.

Avisos oficiales.

Servicio de la plaza para el 20 de Agosto (1880). Para los cuernos de la guarnicion. Para el día 19. Francisco Leon, coronel comandante de Sagona.

Parte oficial.

La Gaceta del día 18 publica las siguientes disposiciones: En vista de la dudaz tentativa de robo perpetrada por el interior de las alcantarillas...

dahar, sino que el día 11 habían comenzado apenas algunos trabajos poco importantes de apaches.

Seguiese acariando la esperanza de que la lentitud de Eyub-Khan permitiera la union de las fuerzas de Roberts y de Phayre delante de la plaza sitiada, poniéndose el ejército inglés de esta manera en aptitud, no solo de evitar todo peligro, sino de dominar tambien por completo aquella region.

Un solo temor quedaba, y era que la estacion del año que afecta la salud del soldado y la dificultad de los trasportes pudiera servir de obstáculo para hacer las marchas sin retardos ni peligros.

Se afirma que las guarniciones alemanas de las fronteras del lado de Polonia se han aumentado por consecuencia del aumento de las tropas rusas en Polonia.

De Roma han telegrafado al Morning Post que los embajadores italianos en San Petersburgo y Paris, generales Chiodini y Robillan, han sido llamados inmediatamente por Cairoli.

El Univers de Paris publica una carta de Berlin sumamente importante, de la cual copiamos los siguientes párrafos.

«El viaje á Ischl del emperador Guillermo ha dado lugar á largas esplicaciones en la prensa austro-alemana.»

Los diatribos austriacos y particularistas han comenado vivamente el hecho de que se han tributado honores absolutamente soberanos al emperador Guillermo durante su viaje por Austria, que se anuncia se llevaria á cabo con el fin de estrecho invidio.

En Gastein, donde viven muchos prusianos, pudo asegurarse que las demostraciones habian sido organizadas por súbditos del rey de Prusia; pero en Aussee estas demostraciones han tomado un carácter pangermanista muy pronunciado.

En Aussee se han levantado arcos de triunfo, á pesar de la prohibicion del gobernador general de la Stiria, y el alcalde y el consejo municipal esperaban bajo un arco de triunfo al Soberano extranjero, y le dirigieron la palabra como si se tratase de un sucesor de Maria Teresa.

Ignoro si esta demostracion ha sido bien recibida por el emperador Guillermo; pero es indudable que la conducta inconveniente de los ayuntamientos de Gastein y de Aussee ha sido muy mal vista por los miembros de la casa archiducal.

Por lo demás, la entrevista de Ischl, que tiene un carácter pronunciado de intimidad, á causa de la presencia en ella de la emperatriz Isabel, es mirada por la prensa austro-alemana como una seria garantía de la paz, que, según estos diarios, está amenazada por Gambetta y Gladstone, á los que se mirará en un momento dado el príncipe Gortschakoff.

La presencia del príncipe Milano de Serbia, que ha sido distinguido de mil modos por los dos Soberanos, indica claramente que se ha tratado de la cuestion de Oriente. El conjunto de la politica austro-húngara no deja ninguna duda á este propósito.

La presencia de oficiales prusianos en Seraskierat y la de oficiales turcos en el estado mayor alemán, indican claramente que Bismark aceptará la menor ocasion de demostrar la influencia preponderante de Austria y Alemania en la peninsula de los Balcanes.

En una palabra: el Canciller prusiano trabaja con todas sus fuerzas para llegar al objeto que se proponia hace diez y ocho años, cuando decia en la Dieta de Frankfurt al representante de Austria: «Salid de aquí, y colocad vuestro centro de gravedad en Pesth.»

Colocar el centro de gravedad en Pesth, es adquirir preponderancia en el Danubio, y Austria puede estar segura de tropezar con Rusia.

Los dos imperios estan dispuestos á sostener el choque casi inevitable, y de que se resentirá toda Europa.

Entre tanto, haré notar que la prensa alemana llama «Juicio de Dios» á la futura guerra franco-prusiana, y que en toda Alemania solo se piensa en reunir fondos para emprender nuevos armamentos.

de la enérgica oposicion con que se le amonaza.

Varios periódicos liberales anuncian la próxima llegada á esta villa del Excmo. Sr. D. Cándido Nocedal. Efectivamente, según mis informes, de un día á otro es esperado el respetable jefe civil de nuestro partido, cuya presencia en Madrid es necesaria en estos momentos.

En afectuoso. El corresponsal. 18 AGOSTO.

De varios periódicos. Dice El Mundo Político.

«La gravísima cuestion del Principado de Asturias esta llamada á ocupar la atencion del país por algun tiempo. Los que en este asunto se consagran á hacer investigaciones, creen descubrir una sombra que desde hace años es de mal agüero para alguna elevadísima institucion.»

Por hoy ni una palabra mas. Si las sospechas que se nos comunican llegaran á confirmarse, esta cuestion revestiria un carácter de mayor gravedad aun que la que se le ha concedido desde su origen.»

De El Imparcial. «Segun un telegrama del gobernador de Cáceres, ayer á las ocho de la mañana fueron ejecutados los reos de Berzocana, sin que ocurriera incidente alguno digno de mencion.»

«En el expés del Norte regresaron ayer á Madrid el conde de Belascoain y el marqués de San Carlos.»

«En la sesion del 13 de Setiembre nombrará la Academia Española el nuevo individuo de la misma que ha de reemplazar al Sr. Lopez Ayala.»

Segun todas las probabilidades, será elegido el Sr. Menéndez Pelayo.

Para sustituir al ilustre poeta Sr. Hartzenbusch, será nombrado el Sr. D. José Echegaray.

De La Pe. «De una carta fechada en Urbenaga y que ha recibido y publicado el órgano de los republicanos federates pinargallistas de España, tomamos el párrafo siguiente: «Terminada esta indispensable operacion, subieron al carruaje, saliendo inmediatamente de Zamarraga, hallando á poco tiempo la célebre cuesta de descarga, donde el general Espartero hizo morder el polvo á las huestes carlistas en la primera guerra civil.»

No es mal mordisco el que da á la verdad el viajero que escribe á La Union, que ha debido aprender la Historia contemporanea en la catedral de Castelar.

«Toda la prensa fusionista viene anunciando hace dias con bombos, platillos y hasta con chinoscos, instrumentos que ya solo usan La Política, El Diario Español y El Tiempo, la reunion magna que habian de celebrar en San Sebastian los individuos que componen el directorio, ó como se llame, del partido bautizado en el pylon de Sagasta con el nombre de liberal-dinástico.»

Y al anunciarla, la citada prensa la daba una importancia y unos alcances que á todos los fusionistas traxerlos, que no son pocos, se les abria la boca de gusto.

Pues bien; ayer 17, tuvo lugar dicha magna reunion.

Así lo anuncia el infatigable Mencheta, que, en todas partes se encuentra, lo mismo entre los desgraciados en Ciudad-Real que entre las paellas de Balaguer en Valencia, que entre el directorio fusionista en San Sebastian; casi nos va á hacer creer con su modo de correr, que posee el don de la ubiñidad.

He aquí el telegrama que ayer mismo envié á La Correspondencia.—San Sebastian 17 (6,30 tarde).—Acaba de terminarse la Conferencia, que ha durado tres horas. Comenzó por la lectura de las contestaciones á la circular electoral, y después de una ligera discusion, visiones de los comités, se convalidó unánimemente en que no procedia la abstencion ni el retraimiento, pero tampoco comprometerse en una lucha desigual exponiendo á los correligionarios á grandes vejámenes y á batallas esteriles. Respetándose las apreciaciones de los comités, se acordó que en vista de las condiciones de cada localidad, se recomende la lucha donde se garantice la libertad del sufragio. Donde no haya candidatas del partido fusionista, se votará a los independentes, siempre que defiendan una buena gestion económica.

Ultima hora.

Servicio particular DE LA UNION CATOLICA.

Coruña 18.—A las siete de la mañana de hoy ha fundeado en este puerto el vapor correo «Barcelona» del marqués de Campo.

Roma 18.—Se asegura que está terminado el conflicto tunecino. El bey de Tunes ha concedido á la compañía del ferro-carril de Bona á Güelma, el derecho de establecer un puerto en el lago Salado y de este modo de comunicar con el mar.

Montañban 18.—El Sr. Freycinet, recibiendo á los delegados del círculo de Obreros, dijo lo siguiente: «Tratemos con constancia mantener la paz, que no es abortunadamente amenazada por nadie, y de asegurar en el interior el respeto á las leyes, que es la mejor salvaguardia de la libertad de todos.»

Al recibir los oficiales de la guarnicion, el ministro Sr. Freycinet, ha hecho el elogio del ejército cuyo heroismo en circunstancias difíciles ha apreciado.

El ministro ha añadido: «no dudo que el ejército se sacrificaria con el mismo heroismo, si, lo que Dios no quiera, una cruel necesidad lo exigiese. La Francia entera vé con legitimo orgullo los progresos del ejército, y en ello hasta la garantía de su honor y de su independencia justamente descada.»

LA TIPOGRAFIA VALENCIANA. Vidal 2.

que siempre hay un labrador humano.

Los afghanos, no solo no haq acaado á Can-

Hay varias versiones sobre el castro que han ocurrido para el castro, prevaleciendo la de que el minante ha sido el excesivo de peso.

Por la tarde de Navarra erant continuas alarmas que sufrían los pueblos liberales aun las mas fortificadas, pues las contraguerrillas carlistas no dejaban descansar ni un momento á las fuerzas acantonadas, ya tiroteando á las avanzadas ya llegando hasta las mismas murallas, como sucedió en Tudela, en donde emboscados unos cuantos carlistas en los olivares que dominaban la via y la estacion, hicieron un cuantas descargas á la guarnicion del fue-

